



「親子療育と療育参観を終えて」

親子療育及び療育参観、大変お世話になりました。

新規の子どもたちは親子療育として、療育経験をつんでいる子どもたちは療育参観として、日頃の療育の様子や子どもの成長、接し方等を観ていただくことを目的として計画しました。以前は定期的に参加いただいたり一緒に活動していただいたりしていましたが、新型コロナ感染防止のため困難になったため、新たな取組として設定しました。久しぶりの参観で大好評でした。いただいた感想の一部を紹介します。

◆ 親子療育(おもちゃ作り等)感想

いつも楽しそうにのびのびと過ごしていて毎回新たな発見、成長を見ることができてうれしかったです。普段できない遊具だったり、いろいろな遊びを一緒に楽しくでき、とても貴重な時間だったなと感心しています。

4月からお世話になりはじめ、今まで拒否なく通えました。というのも、さくらんぼ園が楽しいところだからだと思います。

4月から比べて、声かけに相づちをうつことや、言葉を理解できていることも増えてきているため、少しずつ伸びていってくれるのを楽しみにしています。

自分が嫌だ、できないと思うことは、なかなか手を出さなかったり、すぐあきらめたりしていたのに、少し違うやり方(方法)をすることで、参加してできる自信になり、またやるという行動も見られてよかったですし、母自身もとても勉強になりました。

他の保護者からアイデア等を教えていただき、自身のお考え方以外の考えも知ることができ、ありがたい機会でした。

◆ 療育参観感想

家と比べ、順番が来るまでいすにしっかり座っていて、かなり落ち着いている印象でした。環境次第ではしっかりできるということがよく分かりよかったです。

普段、マットやトランポリン等で遊ぶ機会をなかなか作れていないので、こういった場でいろいろな遊びを経験できることがありがたいです。

一緒に楽しむ、一緒に喜ぶ、手本を示す、家でもやってみます！

友達と協力して机を運んだり、みんなで仲良くブランコに乗ったりしていて、成長したなと思いました。これからも楽しみながら友達と成長していけると嬉しいです。

コロナがはやりだしてから、息子が家以外で学ぶ様子を知る機会がなくて心配ばかりしていましたが、じっと、座っている様子、先生の顔を見て話を聞く様子などが見られてホッとしました。

息子はさくらんぼ園を毎回楽しみにしていて、今朝も「はやく遊びたいなー」と言っていました。今日モニターで見させていただき、家でもできそうなものがあったので、またやってみようと思います。

毎週さくらんぼ園に行くのを楽しみにしている理由が分かりました。いつも子どもたちのためにありがとうございます。!!



※ 上記の他に『音声があるとよかった』『モニターの画質について』等課題となることについてもご意見をいただきました。可能なところから改善に努めていきたいと思っております。貴重なご意見やたくさんの方の感想をお寄せいただいたことに感謝申し上げます。